

apostaron por la Fábrica de Armas y todavía estamos esperando. Esta es la realidad de porqué el Campus de Toledo no se ha desarrollado.

8.- Respeto a la proliferación de plataformas pro-Campus. ¿Más vale tarde que nunca? ó ¿las elecciones generales ya están aquí?.

-El debate esencial de las plataformas pro-Campus será motivo, pienso yo, de las próximas elecciones autonómicas, en un momento en el que estarán al caer las transferencias de la Universidad a la Comunidad de Castilla-La Mancha. A mí las plataformas pro-Campus me parecen muy respetables y estaría encantado de que hubiese recursos suficientes para distribuirlos. Ahora, incluso habiendo recursos suficientes, el debate sería de si vamos a más de una Universidad con un Campus provincial donde ya tenemos problemas

suficientes, y luego donde se paran las reivindicaciones con otras poblaciones de volumen importante de habitantes que no faltan en nuestra región, exigiendo también centros universitarios en su localidad. Yo entiendo que lo que hay que hacer es facilitar el acceso de los estudiantes a la universidad, pero un estudio que tenga una calidad y la calidad en la Universidad siempre se ha obtenido mediante la concentración de recursos en bibliotecas, conexión del profesorado y capacidad de intercomunicación que es la que se produce en lo que denominamos masa crítica que produce como consecuencia que la Universidad funcione adecuadamente. La dispersión va en contra de todo esto, lo único que facilita es el transporte y el alojamiento de los estudiantes, que no digo que no sean problemas importantes, pero desde luego, tener

a los estudiantes más fácilmente alojados y con menos problemas de transporte, no resuelve los problemas de la Universidad, hay por tanto una contradicción de intereses que se han de armonizar desde otra solución, mediante lo que nosotros hemos propuesto: la creación de una red de residencias donde los estudiantes se puedan alojar a costes razonables y eventualmente, tampoco están tan lejanos los centros de población de la provincia, mediante un sistema de transporte adecuado; no se hace universidad dispersando a la gente por todo el territorio; repito, la Universidad no es una fábrica de títulos, existen otros sistemas educativos para obtenerlos por ejemplo la U.N.E.D. La Universidad tiene como objetivo utópico otras cosas a las que no podemos renunciar.

9.- ¿Las nuevas titulaciones para cuando?.

-La previsión de estudios a completar en Toledo irán por el orden de:

* Traducción e Interpretación.

* Farmacia

* Humanidades

* Dos Ingenierías Técnicas para la creación de una Politécnica

* Licenciatura en Ciencias del Deporte.

* Diplomatura en Administraciones Públicas.

hay que entender el proceso, el hombre propone y Dios dispone, esto son propuestas que luego tienen que ser autorizadas por el M.E.C. Personalmente creo que las prioridades del Campus van en el sentido de las Ingenierías Técnicas -para cubrir el déficit en salidas del ámbito de las Ciencias que tiene este Campus-, puesto que en el ámbito de las Ciencias Sociales está cubierto con la Facultad y con la próxima conversión del primer ciclo de Geografía e Historia en licenciatura en Humanidades de cuatro años para el próximo año.

Traducción e Interpretación es de las más difíciles de montar por la falta de profesores (hay muy pocos en España) y esos estudios se están pidiendo por muchas facultades con lo cual nos encontramos ante el problema de que quieran venir aquí los profesores que pueden ponerlo en marcha. Farmacia tiene las dificultades históricas de toda la vida.

Operativamente sería fácil montar la Diplomatura en Administraciones Públicas pues ya dispondríamos de profesorado para hacerlo; Si me pidiesen mi opinión para montar algo mañana sería Ingeniería Técnica en Transportes y Servicios Urbanos que es una carrera con futuro y es lo que se necesita más. ■

CONVENIO DE COLABORACION ENTRE LA CAJA DE AHORROS DE CASTILLA-LA MANCHA Y LA UNIVERSIDAD.

El Presidente de Caja Castilla-La Mancha, D. Fernando Novo, y el Rector D. Luis Arroyo, conscientes de las posibilidades que ofrece el hecho de aunar los esfuerzos de ambas instituciones, han firmado un convenio cuyo objetivo es establecer un marco de colaboración permanente, para el mejor cumplimiento de sus fines comunes.

La colaboración entre la Universidad de Castilla-La Mancha y Caja Castilla-La Mancha se extenderá a todos los ámbitos en que se considere necesario y ésta sea posible, especialmente en el de los servicios financieros, para los cuales la Universidad considerará a Caja Castilla-La Mancha como institución preferente y esta última otorgan a la Universidad el trato preferencial más ventajoso en todas las operaciones que realice con ella.

Las condiciones pormenorizadas de las relaciones económicas y financieras entre ambas instituciones se concretarán en un Protocolo anexo que se revisará con la periodicidad que acuerden las partes.



El Presidente de la Caja de Castilla-La Mancha con D^{ña}. Ana Rodríguez, esposa de D. José Bono, en un acto celebrado en Toledo.